

## Pressemitteilung

Nummer: 2023 - 014/2023

# Boulevardpresse berichtet über das digitale Rathaus Tangerhütte

Die gestern erschienene Superillu berichtet über die gelungene Entwicklung des Digitalen Rathauses in Tangerhütte. Die erfolgreichste Kaufzeitschrift Ostdeutschlands beschäftigt sich hauptsächlich mit Geschichten aus der Glamour-Welt. Umso erstaunlicher, dass auch das Thema Verwaltungsdigitalisierung aufgegriffen wurde. Mit drei Fragen wird versucht, das komplexe Thema darzustellen.

Bürgermeister Andreas Brohm erläutert die Idee des „Rathauses für die Hosentasche“. „Wir haben die Chance, Verwaltung neu zu denken“ äußert er sich gegenüber Superillu und regt an, dass Landes- und Bundesbehörden sich effektiver aufstellen und auf Personalstellen zu Gunsten von kleineren Kommunen verzichten sollten.

„Ich freue mich über die überregionale Wertschätzung und die Sichtbarkeit für Digitale Lösungen aus unserer Einheitsgemeinde, so Andreas Brohm.